

光市記者発表資料

令和6年11月11日

件名

大和中学校保健体育科における「弓道授業」について

1 目的

保健体育科の授業で武道「剣道」と「弓道」を通して、日本固有の伝統と文化に触れるとともに、武道特有の技能の習得や、礼法及び伝統的な行動の仕方を学ぶことで、今後の生活に役立てていこうとする意識と実践力を高める。

「弓道」を授業で扱っている学校は少ないが、本校では、一昨年度より、光市弓道連盟の方々の指導で授業を行い、3年目となる。今年度も学年ごとに弓道の授業を行い、弓具の扱いや、行射体験を通して、生徒たちが弓道の魅力に触れることができる機会を設ける。

内

2 授業内容

光市弓道連盟（会長 中本 瞳 様）より、指導者に来校していただき、学年毎に2時間ずつ計6時間の授業を行う。

- (1) 自己紹介、弓具の紹介（体育館）
- (2) 弓道について説明（体育館）
- (3) 体験学習（グラウンド）

3 日 時 令和6年11月18日（月）1～6校時

- 1・2校時 3年生 8：40～10：30
- 3・4校時 2年生 10：40～12：30
- 5・6校時 1年生 13：35～15：25

容

4 場 所 大和中学校の体育館とグラウンド



問合せ

担当課・係 光市立大和中学校
担当者 教諭 清水 (TEL 0820-48-2803)